
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 25.01.22

Bedingungslose Liebe
von Br. Thomas Gebhardt

1.Johannes 4:9 
Darin ist die Liebe Gottes zu uns geoffenbart worden, daß Gott seinen eingeborenen Sohn in die Welt
gesandt hat, damit wir durch ihn leben sollen.

Gottes Liebe ist bedingungslos, aber nicht nur das, sondern sie denkt an allererster Stelle an uns, die wir
Seine Liebe weder verdient haben, noch verdienen können, und gibt sich selbst, damit wir eine Zukunft,
Leben haben können.

Viele Ehen werden heutzutage geschieden, weil die Wärme und Hingabe weg ist. Das ist die Liebe der Welt,
die überhaupt keine wahre Liebe ist. Ein Mann sagte zu mir: "Früher habe ich meine Frau geliebt, aber sie ist
schuld, dass ich sie heute nicht mehr liebe."

Was er für Liebe hielt, war überhaupt keine Liebe. Seine Gefühle für seine Frau hingen davon ab, wie sie ihn
behandelte. Als sie seinen Vorstellungen nicht mehr entsprach, änderten sich seine Gefühle und er
entschied, sie nicht mehr zu lieben. Das ist heute so typisch für die heidnische Welt, für unerrettete
Menschen. 

Wissen Sie, Liebe ist kein Gefühl, Liebe ist eine aufopferungsvolle Verpflichtung. Wie tragisch, dass so viele
Menschen heute Lügner sind und ihre Ehe beenden, wenn es schwierig wird. Sagen Sie, was Sie wollen,
Liebe versagt nie! Wenn Sie Ihren Ehepartner nicht mehr lieben, liegt das daran, dass Sie es nie getan
haben. Wahre Liebe, d.h. Gottes Liebe, ist eine bedingungslose Liebe, was bedeutet, dass ich Sie lieben
werde, egal was Sie mir antun. Ich kann alles an Ihnen hassen, aber ich werde Sie immer noch mit der Liebe
Gottes lieben. 

Wir hören heute viel über Gottes Liebe, sogar von der heidnischen Welt. Aber sie wissen nicht, wovon sie
reden. Menschen erinnern mich, dass Jesus Liebe gelehrt hat, und ja, Er hat es getan. Wir lesen in Markus
12:29-31: ?Jesus aber antwortete ihm: Das erste Gebot unter allen ist: »Höre, Israel, der Herr, unser Gott, ist
Herr allein; und du sollst den Herrn, deinen Gott, lieben mit deinem ganzen Herzen und mit deiner ganzen
Seele und mit deinem ganzen Denken und mit deiner ganzen Kraft!« Dies ist das erste Gebot. Und das
zweite ist  vergleichbar, nämlich dies: »Du sollst deinen Nächsten lieben wie dich selbst!« Größer als diese
ist kein anderes Gebot?. Ja Liebe ist ein Prinzip Gottes, ein Gesetz Gottes, aber in allererster Linie ein
Geschenk Gottes. ?Seine Liebe wurde in unsere Herzen hineingefüllt!! (Röm 5:5). Als Sie die Ehe
geschlossen haben, haben Sie versprochen: ?Treu zu sein... bis der Tod Sie scheidet?? Wenn Sie das nicht
einhalten, sind Sie ein Lügner, ein Ehebrecher, ein Hurer und vieles mehr. 

Nun, und da kommt Gott und sagt, Seine Liebe ist nicht so! Seine Liebe ist echt, nicht so betrügerisch: ?Darin
ist die Liebe Gottes zu uns geoffenbart worden, daß Gott seinen eingeborenen Sohn in die Welt gesandt hat,
damit wir durch ihn leben sollen?. JESUS kam in diese Welt, um uns zu zeigen, was Liebe ist. Als ER
geschlagen, angespuckt, verhöhnt, verleumdet und schlussendlich gekreuzigt wurde, waren seine Arme
ausgebreitet, nicht um sich zu verteidigen, nicht um zuzuschlagen, nicht um zu verlassen, sondern um zu
umarmen und zu sagen ?Vater, vergib ihnen!? Das ist echte Liebe, die Liebe unseres Herrn und Heilandes
JESUS!
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ER sieht jetzt auf Sie und was Sie auch getan haben, JESUS hat echte, wahre Liebe für Sie. ER hat Sie dazu
gebracht diese Botschaft zu lesen, weil ER Ihnen sagen wollte, wie sehr ER Sie liebt! ER ist gekommen,
alles, was verloren, in Not ist, zu retten. Wenn Sie sich getrauen einen Augenblick zu lauschen, was ER
Ihnen zu sagen hat, so werden Sie hören: ?Ich habe dich schon immer geliebt ? Du bist mein?! Gehen Sie
mit IHM, Er meint es ernst!

JESUS segne Sie und Herzliche Grüße, Ihr Thomas Gebhardt.
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